
平成28年８月定例会質問項目一覧

府県市 質問者 質問時間

１ リニア中央新幹線の中間駅について

２ 中央省庁の地方への移転について

１ 関西広域スポーツ振興ビジョンに基づく具体的取組について

(1) スポーツツーリズムによる関西活力向上について

(2) スポーツを通じた子供の体力向上について

２ ドクターヘリ事業の取組について

１ 関西地方部への外国人観光客の誘客について

２ 関西中心部から地方部への移住の促進について

１ 特区について

(1) 関西広域連合管内の成功事例について

(2) 関西広域連合の取組について

２ 幸福度ランキングについて

１ 次期広域計画について

(1) 琵琶湖・淀川流域における分野間連携について

(2) 文化行政の今後の取組について

２ スポーツ振興について

(1) 国際的なスポーツ大会における関西広域連合での支援について

(2) スポーツ大会の規模等に応じた支援策について

(3) 既存スポーツ大会の有効活用について

１ 関西の将来像と連合の役割について

２ 産業用地情報の提供について

1 リニア中央新幹線の大阪までの開業に向けた今後の方針について

２
東京オリンピック・パラリンピック等の開催に向けた関西伝統芸能等の発信力強化につ
いて

(1) 東京オリンピック・パラリンピック等に向けた観光・文化戦略について

(2) 関西文化の発信強化に係る検討状況について

３ 地球温暖化対策と木材の利用促進について

(1) 地球温暖化対策の取組み状況について

(2) 木材利用の促進について

１ 世界遺産登録への取組について

２ 関西への外国人観光客の誘客について

(1) 「関西」の知名度アップについて

(2) 都市部から地方への観光客誘致について

(3) 住民への広域連合の理解促進について

３ 若者世代による意見交換会について

１ リニア中央新幹線の全線同時開業について

２ 広域連合による海外事務所の一括運営について

10 神戸市
藤原 武光 議員
（一問一答）

8分 １ 「地域医療構想（ビジョン）」と関西広域連合における「広域医療」との関係について

１ 経済雇用対策について

２ インフラ整備について

(1) リニア中央新幹線について

(2) 北陸新幹線の延伸について

３ 原発災害対策について

１ 次期広域計画の策定に関して

(1) 関西経済連合会との意見交換会について

(2) 国の道州制検討への対応について

(3) 次期広域計画策定における論点について

２ 今夏のエネルギー・節電の取組について

(1) 今夏の電力需給について

(2) 関西広域連合としての原発への認識について

１ 関西広域連合が取り組む広域観光戦略について

(1)  2020年の宿泊需要を見据えて管内の宿泊施設の現状と今後の展開について

(2) リピーターの確保の方策について

(3) 「広域観光周遊ルート」の効率的、多様なルートの積極的な情報発信について

(4)  海外でのプロモーション実施の成果と活用、欧米からの観光客拡大の為の戦略について

(5) 今年3月に設立された関西国際観光推進本部のなかでの連合の担う役割について

１ 統合型リゾートについて
16分

滋賀県
柴田 智恵美 議員
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徳島県

12分

元木 章生 議員
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阪口 保 議員
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